SAN JUAN DE LOS LAGOS, JALISCO **ASUNTO: INFORMES TRIMESTRALES**

C. LIC. JESUS UBALDO MEDINA BRISEÑO PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN JUAN DE LOS LAGOS 2018-2021 PRESENTE:

Sr. presidente:

Por medio de la presente ofrecerle un afectuoso saludo e informarle sobre las actividades realizadas en mercado municipal en la actual administración.

ACTIVIDADES MES JULIO, AGOSTO, SEPTIEMBRE 2020:

En el mes de agosto se tiene como prioridad en este y otros meses el cuidado de los protocolos de higiene de los locatarios ante la pandemia por lo cual se intensifica la desinfección de los espacios ocupados por los comensales después de cada servicio, se aplica jabón y después se enjuaga con agua clorada.

Se continua con la remodelación del mercado con muchos conceptos con detallado en todos los espacios que se propone dar una imagen de limpieza, con lo que estamos comprometidos con la ciudadanía y los visitantes que les gusta el trato que recibe en este lugar.

El trato cotidiano con las promotoras gastronómicas es hasta ahora desgastante por la falta de buenos hábitos de limpieza y de trato entre ellos, ellas y a algunos visitantes dando por ende el roce con estas personas para el cambio de actitudes y solicitando que las personas que los emplean les comprometan con reglas como en cualquier trabajo fijo.

En general la contingencia sanitaria nos complica la economía y por tal la molestia hacia algunos locatarios por el hecho de tener sus ventas malas y las restricciones a seguir como el uso adecuado del cubrebocas y el distanciamiento les cuesta un poco de trabajo.

En comunicación con el doctor los inspectores de salubridad para los detalles a seguís con los protocolos para una buena ejecución de los mismos y dejando las instrucciones a seguir se cumplen los protocolos lo más comprometidos a lo indicado en los reglamentos asignados a la nueva normalidad.

Se solicita en la dirección de protección civil a cargo del director Hilario xochipa para la sanitización del mercado en todos los pasillos, la planta alta, el callejón y los sanitarios tomando la responsabilidad de que se efectúe de la manera adecuada que protección civil lo toma con mucha responsabilidad.

La limpieza de los pasillos se hace diariamente con la colaboración de los locatarios que se ponen las pilas para que el mercado tenga un buen aspecto y de la mano con la limpieza crea una imagen de comodidad y seguridad para consumir los alimentos en este lugar.

El velador con esta nueva normalidad acude al mercado a las cuatro de la tarde para cerrar sus puertas para evitar que sustraigan artículos, comida o hagan afectaciones y por lo cual el velador se retira a las siete de la tarde ya que ningún locatario se encuentra en el inmueble y regresando a sus labores a las nueve de la noche para seguir con sus actividades.

El mercado de artesanías es un espacio más tranquilo con poca afluencia de clientela ya que este mercado no tiene mucha difusión y cuenta con pocos locales, el velador en este espacio entra a trabajar a las ocho de la noche y se retira a las siete de la mañana sacando la basura todos los días por la noche y dejando limpios los contenedores.

En el estacionamiento subterráneo ubicado en la calle Juárez mantiene sus funcione4s normales con un horario apertura a las siete de la mañana y termina su servicio a las nueve de la noche sólo quedando el velador.

Quedando a sus órdenes director de mercados.

C. JOSE GABRIEL RAYMUNDO HURTADO.